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Beschlussvorschlag:
Der Rat der Stadt nimmt die nach der Geschäftsordnung fristgerecht eingereichten Ratsanfragen zur 

Kenntnis.

Sibylle Keupen

Oberbürgermeisterin
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Erläuterungen:
Von den Fraktionen bzw. Ratsmitgliedern wurden Ratsanfragen innerhalb der in § 13 Abs. 3 der 

Geschäftsordnung für den Rat genannten Frist eingereicht, die als Anlage beigefügt sind.

Anlage/n:
Fristgerecht eingereichte Ratsanfragen
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Fraktion DIE Zukunft - Johannes-Paul-II.-Str. 1 - 52058 Aachen

Oberbürgermeisterin
Sibyl le Keupen
Rathaus
52058 Aachen

bingang ber f-b01

1 9. Müz 2024

DIE Zukunft

Volt  'A'AnN

Fraktion DIE Zukunft im Rat
der Stadt Aachen
Johannes-Paul-11.-Str. 1
52058 Aachen

Aachen, 19.03.2024

Ratsanfrage Flaggen am Rathaus

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen im Rahmen eines Berichtes in der nächsten
Sitzung des Rates:

1. Vor zwei Jahren, beim Angriff auf die Ukraine hieß es, dass die Ukraine-Flagge so lange auf
dem Markt hängen bleibt, bis der Krieg in der Ukraine vorbei ist.
Im Oktober 2023 hat die Stadt, als Ausdruck der Solidarität zu Israel, prompt gehandelt, indem
sie vor dem Rathaus, gleich neben der Ukraine-Flagge, die Flagge lsraels gehisst hat. Bei dieser
Entscheidung wurde die Stadt einvernehmlich von den Fraktionen des Rates unterstützt. Im De-
zember 2023 wurde die Ukraine-Flagge zusammen mit der lsrael-Flagge kurz vor dem Weih-
nachtsmarkt abgenommen und nicht wieder aufgehängt.
Warum wurden die beiden Flaggen abgenommen?

2. Warum wurden die Flaggen nicht wieder gehisst, nachdem der Weihnachtsmarkt abgebaut
wurde?

3. In anderen Städten wie z.B. Düsseldorf hängt die lsrael-Flagge an allen Gebäuden der Stadt
und des Landes. Für wann haben Sie geplant, die beiden Flaggen wieder zu hissen?

Mit freundlichen Grüßen

Dirk Szagunn
Sprecher Fraktion DIE Zukunft
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